



Kinderstadt Meiningen „Tiberanda“ 2019



Kinderstadt Meiningen „Tiberanda“ 2019

Auch 2019 fand wieder die Kinderstadt Tiberanda in Meiningen statt. Zum neunten Mal hatten 130 Kinder die Möglichkeit in 14 spannenden Berufen ihre Fertigkeiten zu erproben und neue Dinge kennenzulernen.



In diesem Jahr stand die Kinderstadt unter dem Motto: „Tiberanda hebt ab, wir greifen nach den Sternen!“ So sollte unser Ziel zum Ausdruck gebracht werden, Kindern zu helfen ihre eigenen Interessen zu erkunden und sich zu engagieren.

Wie in jedem Jahr konnten die Kinder aktiv mitwirken und als Bürgermeister*innen oder Kinderstadtrat an der Entwicklung des Projekts mithelfen.

Neben den Berufen hatten wir an zwei Tagen in der Woche Workshop-Nachmittage, in denen die Kinder viele zusätzliche Angebote wahrnehmen konnten, unter anderem einen Polizeiworkshop, eine Wanderung, eine Erkundung der Werra und einen selbst aufgebauten Kletterparkour. Außerdem fand am Freitag unsere Kinderstadt-Olympiade statt, die von den Sportler*innen entwickelt und durchgeführt wurde und an der auch die Mitarbeiter*innen begeistert teilgenommen haben.



Auch im letzten Jahr zeigten die Kinder wieder, welche Potentiale in ihnen stecken und was wir gemeinsam auf die Beine stellen können. Der Bau eines Waldsofas, die Herstellung von Seife, eine „Reise um die Welt“ um neue Kulturen kennenzulernen und das Verewigen des Meininger Stadtwappens in Stein waren nur einige der Ergebnisse, die bei unserem Stadtfest präsentiert wurden. Damit ging eine tolle Woche zu Ende und wir sagen allen Danke, die uns dabei unterstützt und mitgeholfen haben!



Kinderstadt Meiningen e.V.
Meiningen



www.demokratisch-handeln.de



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung